



Besuch in St. Nicolas vom 29. Bis 31. Mai 2025

Roth. Zum jährlichen Besuch in die Partnergemeinde waren über das Himmelfahrtswochenende 19 Bürgerinnen und Bürger aus Roth in die Partnergemeinde nach St. Nicolas im französischen Burgund gereist. Nach einem Empfang durch die Ortsgemeinde und die Ortsbürgermeisterin Florence Zito am ersten Abend stand am Freitag dann Kultur auf dem Programm: Mit dem Omnibus ging es nach Chalon sur Saone, einem Städtchen im südlichen Burgund. Dort stand dann vormittags ein Besuch des Photographiemuseums auf dem Programm. Nicéphore Niépce (1765 – 1833), ein berühmter Sohn der Stadt, gilt als Erfinder der Photographie, und so erfuhren die Gäste, wie eine camera obscura funktioniert, konnten sich selbst im Bild sehen und einen Eindruck über Leben und Werk dieses französischen Ingenieurs verschaffen. Nachmittags war dann eine Stadtrundfahrt in Chalon vorgesehen, ein Bähnchen fuhr die Gäste durch die verwinkelten Gassen der historischen Altstadt und zu allen Sehenswürdigkeiten in Chalon.

Am Samstag fand dann ein großes gemeinsames Mittagessen aller Beteiligten statt, bevor die Rother voller neuer Eindrücke die Heimreise antraten. Eine gelungene Fahrt, die Vorfreude auf den Besuch der französischen Freunde in Roth an Pfingsten im kommenden Jahr ist bereits jetzt groß.

An dem Treffen in St. Nicolas les Citeaux nahmen 17 Erwachsene und 2 Kinder aus Roth teil. Unsere französischen Freunde nahmen mit 18 Erwachsenen und 3 Kindern teil.



Chalon, im südlichen Burgund an der Saone gelegen



Nicéphore Niépce (1765 – 1833), Erfinder der Photographie und berühmter Sohn der Stadt Chalon

Abschied



„Wir sind Partner“ – Gruppenbild der französischen Gastgeber mit ihren Gästen aus Roth



Mit großer Trauer und Betroffenheit hatte die Nachricht des Ablebens von Joel Schweizer die deutschen Gäste erreicht. In einer Feierstunde vor Ort nahmen sie Abschied von Joel, der die Partnerschaft seit 35 Jahren treu begleitet hatte.